



Superficie	850 m ²
Référence	8198325
Prix	50 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

* villa l'envol *situé dans un environnement préservé, dans un domaine fermé, cette propriété exceptionnelle de 730 m² offre une vue à 180° sur la mer et le golfe de saint-tropez. La propriété se compose d'une cuisine entièrement équipée, d'une salle à manger, d'un salon de réception de 100 M², de six chambres en suite avec chacune sa salle d'eau, d'une cave à vin, d'une salle de cinéma, d'une salle de fitness ainsi que d'un studio indépendant de 70 m². En extérieur, dessiné par un architecte, un jardin reprenant les codes d'une bastide et baigné d'essences Méditerranéennes, de nombreux ...

** villa l'envol *located in a preserved environment, in a gated estate, this exceptional 730 sqm (7858 sq. Ft.) property offers a 180° view of the sea and the gulf of saint-tropez. The property comprises a fully equipped kitchen, a dining room, a 100 sqm reception room, six en suite bedrooms, a wine cellar, a cinema room, a fitness room and a 70 sqm (753 sq. Ft.) independent studio. Outside, designed by an architect, a garden echoing the codes of a bastide and bathed in mediterranean essences, numerous relaxation areas, large landscaped terraces as well as a large swimming pool. Features : ...*

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

